

Medienmitteilung vom 28. Oktober 2021

Beginn des Rückbaus auf dem Entwicklungsareal «AuPark»

Im Verlauf der nächsten Woche startet Intershop mit den ersten Demontage- und Rückbauarbeiten an den bestehenden Gebäuden, die bereits per Ende des ersten Semesters dieses Jahres weitgehend entmietet wurden. Die Arbeiten werden voraussichtlich Mitte 2022 abgeschlossen sein.

Der «AuPark» ist ein Entwicklungsareal der Intershop-Gruppe, auf dem rund 230 neue Wohnungen mit einer ergänzenden Quartiersversorgung entstehen sollen. Zudem wird der Kanton Zürich die Mittelschule für das linke Zürichseeufer realisieren. Inmitten der Anlage ist als verbindendes Element und attraktive Begegnungszone für die Bevölkerung von Au ein grosszügiger öffentlicher Park mit Spielplatz vorgesehen.

Kontakt

Cyrill Schneuwly, CEO
Thomas Kaul, CFO

Unternehmensporträt

Intershop ist ein an der SIX Swiss Exchange kotiertes und in der Schweiz tätiges Immobilienunternehmen, welches vorwiegend in kommerzielle Liegenschaften investiert. Das Portfolio am 30.06.2021 umfasste 52 Liegenschaften mit einer vermietbaren Fläche von rund 546'000 m² und einem Marktwert von rund 1.3 Milliarden Schweizerfranken. Intershop investiert vornehmlich im Wirtschaftsraum Zürich, im Genferseegebiet und entlang der Hauptverkehrsachsen. Das Portfolio kombiniert hohe Ertragskraft und Sicherheit dank nutzungsgemässer und geografischer Diversifikation mit einem beachtlichen Mehrwertpotenzial in den entwicklungsfähigen Liegenschaften.

Agenda

01.03.2022	Publikation Geschäftsbericht 2021 mit Medien- und Finanzanalystenkonferenz
31.03.2022	Ordentliche Generalversammlung 2022
25.08.2022	Publikation Halbjahresbericht 2022 mit Online-Präsentation für Medienvertreter und Finanzanalysten

Weitere Informationen zum «AuPark» finden Sie auf der [Website](#).
